

Communauté de communes Canaux et Forêts en Gâtinais

La fusion deux ans après

C'est dans la salle de l'espace des Étangs de Nogent-sur-Vernisson qu'Albert Février, président de la Communauté de communes Canaux et Forêts en Gâtinais (CCCFG) a présenté ses vœux devant les 56 délégués communautaires des 38 communes et des personnalités invitées.

Il a rappelé qu'après deux années de fusion des trois Communautés de Châtillon-Coligny, Lorris et Bellegarde, les élus ont appris à se connaître, à travailler ensemble dans le respect de chacun. Leur mobilisation avec un grand nombre de réunions de travail, les conférences des maires, des ateliers les ont conduits à mener à bien tous les projets et le



« Les fondations sont posées, entrons maintenant dans une phase opérationnelle ».

transfert des compétences. « Les fondations sont posées, entrons maintenant dans une phase opérationnelle ».

Il a également fait un point sur les travaux d'harmonisation des compétences, rappelant celles qui ont été validées en 2018 et où en cours de validation pour 2019 comme l'éclairage public, la politique locale du commerce, le transport solidaire, l'action sportive...

Des projets et des réalisations ont aussi été abordés, comme en 2018 avec l'ouverture de la MSAP de Bellegarde, l'ouverture du complexe sportif de Lorris, l'organisation de l'Office de tourisme intercommunal, le lancement du PLUI, l'ouverture du cabinet de

téléconsultation à Châtillon-Coligny et bientôt à Lorris, mais aussi des projets pour 2019 : le projet de MSAP à Châtillon-Coligny, l'élaboration du programme des travaux de voirie, la poursuite de l'étude du dossier d'accueil du public de l'Arboretum...

L'intervention des personnalités, chacune dans le domaine de son mandat, a permis d'apporter des précisions sur l'organisation des institutions, leurs domaines de compétences et leurs points de vue politique.

C'est autour d'un buffet convivial que les élus se sont retrouvés entourés des secrétaires de mairie et de la direction de la CCCFG.